



PAN pide reconocer integración del Congreso

| Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EL DIRIGENTE nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, pidió a la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, reconocer la voluntad popular y exhortar a las autoridades electorales a respetar el voto ciudadano en la conformación de la Cámara de Diputados.

“Señora Claudia Sheinbaum, así como

41

Por ciento de los votos obtuvo en su conjunto la oposición

festeja que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación reconoció la voluntad popular en su triunfo, debería pedirles lo mismo a los magistrados y al INE para que valoren y hagan respetar el voto de la ciudadanía para la integración de la Cámara de Diputados”, detalló en sus redes sociales.

Señaló que a pesar de todo “lo ilegal que hicieron desde el Gobierno”, la oposición en su conjunto obtuvo más de 41 por ciento de los votos, lo cual debería verse reflejado en la integración del Congreso.

“Si, la coalición de Morena ganó la mayoría, pero no la mayoría calificada de dos terceras partes para que ellos solos puedan modificar la Constitución”, agregó.

El panista también pidió a la futura mandataria reconozca la voluntad popular en Jalisco, en la capital de Zacatecas, en la alcaldía de Cuauhtémoc, entre otras, donde triunfó la oposición.